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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于股市每天看什么好，股票每天看
什么新闻这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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基金每日定投好还是每逢下跌购买好？

你说的这两种投资策略都不是最好的，而且我不建议你采取

我们定投的目前是为了分担风险，让时间降低我们的风险，而每日定投交易太频繁
，不能起到定投的作用；每逢下跌购买更是无法确定，市场不好时，可以联系下跌
十来天，那这十来天都用来加仓投资吗，有再多的资金这样也耗不起啊。

我采取都策略是这样的，这里给你公开分享下，希望能给你于你帮助。

选择一款基金，选择每周一个固定的投资时间，譬如说周二，每次定投1000（具
体金额根据自己实际情况）那每周二都定投1000，无论涨跌，最少定投两个月后，
（定投两个月是为了拉开时间搭建基仓）在根据当天基金的涨跌幅适当的加仓或者
补仓。

希望可以帮到你，如果有什么问题可以加好友私下交流。

投资股票该看什么书，3本就够

我觉得投资股票应该看四类书，具体如下：

1、了解市场——《随机漫步华尔街》

作者马尔基尔认为，市场具有随机性，单纯的技术分析和基本面分析都不能很好地
解决这个问题，从而实现对投资市场的准确预测。

我们与其绞尽脑汁费心费力地在随机的市场上找规律，不如随机漫步，根据这种规
律进行制定投资方案。
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他建议采用多样化的投资组合、规避非理性行为、理解市场有效反应的信息，以帮
助我们战胜市场随机性。

2、了解人性——《思考，快与慢》

《思考，快与慢》的作者是诺贝尔经济学奖得主丹尼尔·卡尼曼。这本书是从现代
科学，也就是心理学的角度，对我们人类行动背后的“贪嗔痴恨爱恶欲”这些情绪
给出了解释，也告诉我们，这些情绪会在生活中引起什么样的后果，包括个体的，
还有集体的后果。在牵涉到直接利益关系的财富投资行为上，人类的贪、爱、欲望
这些东西更会被放大、被传染。所以，了解自己，了解他人，其实是投资最要紧的
一课。

3、了解对象——《香帅的北大金融学课》

投资需要系统的学习金融学和财务知识，也就是基本面。通过学习这些知识，以了
解金融市场，学会甄别公司优劣，懂得时间的价值和具有风险—收益匹配原则，最
终寻找到自己投资的最优解。

4、了解K线——《艾略特波浪理论》

证券市场的技术分析基石，有三大派：江恩理论、道氏理论、艾略特波浪理论。这
三个理论，是进场前必须研究透其中一种，因为它们说的是股市自己的规律，这些
理论把市场的普遍规律进行了归纳和总结，而波浪理论是我认为最容易入手和把握
的理论。

书单只是我本人看过的书籍，你可以跟据自己的兴趣，围绕这四个方面去选择相关
书籍，构建自己投资的知识体系。

{!--PGC_COMMODITY:{"commodity_id":"3378361558177586739"}--}

为什么很多人买了股票之后就天天开始看股价变动呢？这样好吗？

买了股票以后天天看股价变动，这是一个非常坏的习惯。实际上我刚进入股市时，
也是有这种习惯。从早上开盘一直看到收盘，一直近于不眨眼地看股价的时时变动
。

这么看去每天都会有几个小时耗费在电脑前，那真是无所事事。我在我看了一两年
后，终于看明白了。但是绝大多数人看了一辈子，也没有看明白这些股价变动是怎
么回事情。
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实际上90%以上的股价变动是无意义的，是随机的。是对未来没有任何影响的。
所以大部分时间看股价波动是没有什么用处的，纯属浪费时间，浪费生命。

后来我即便做短线，也只是在关键的几天里看一下股价变动，大部分时间我都离开
电脑，上户外思考。这样可以更理智清醒地分析行情，能够更清醒的反思自己的问
题，更认真的去看待市场走势。

经常看股价变动，不但浪费时间，而且容易使人产生冲动，容易迷失在行情波动中
，容易迷失在局部的市场环境中，而失去对市场整体走势，对市场整体环境的大格
局判断。

这就是所谓的离市场太近了。

对市场必须要保持一定的距离，既不能太远也不能太近，这样才能真正的看清这个
市场。

我炒股20多年来，看股价波动的时候越来越少。因为看这些没有什么意义，比如
说今天股票涨了10%，但是那又能怎么样呢？涨10%当然是个好事情。但是改变不
了我们的生活，改变不了命运。对人生起不到什么大作用，只不过能多买点消费品
罢了。只是一顿消费过后还是一切照旧，人生轨迹还是没有什么变化。

投资不是为了使自己多买几件衣服，投资不是为了买辆车。投资是为了改变自己的
命运。如果仅想多买几件好衣服，如果仅想多买辆好车，那么还不如提高自己的收
入，或者说去做兼职副业，这样的风险更小，这样更容易获得成功。

进入股市就要树立一个远大的目标。要有一个长远的计划，一个宏伟的格局，只有
这样才能真正的在投资中笑到最后。

说真的，在我越来越少的去看着自己买的股票的股价波动以后自己的收益反而越来
越高了。

天天看自己买的股票的股价变化只能打发自己无聊的时间，去浪费自己的生命，其
他的没有什么意义。

有的人可能会说，做短线需要实时盯盘。但实际上短线交易也没有必要天天看股价
，完全可以设置一个系统交易的方式替人去完成这种繁琐的事情。这是完全可以用
电脑系统来完成的事情，用不着人去天天观察。如果做短线做不到这一点，还用时
时刻刻盯盘，那么这样的短线是失败的。
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我个人做短线也是只看我认为重要的那一两天的走势，其他的时间我是不看盘的。

股票基金要不要每天看，多久看一次好，要不要加仓什么的？

不要每天看。投资股票基金是为了稳定获利，如果每天看，收益涨跌起伏容易影响
情绪波动，操作失误。

一是股票基金长线是金。经过认真的研究思考后，投资了股票基金就放心持有，并
不需每天看，交给基金公司负责运作，让时间来增值你的财富。

二是股票基金定投是关键。股票基金是由若干支股票集合的一揽子产品，股价涨跌
受各种各样的因素影响，天天都是不同的价格，每天看了也不能保证买在最低点，
所以采取定投的方式，就不需要天天看，由基金公司定时定额定投，很好的将风险
分散了。

三是股票基金三至五年看一次最好，中途有资金可以加仓。股票基金运作三至五年
才能看出效果，如果中间有资金可以加仓，特别是出现收益为负的时候，增加仓位
，降低了成本，当一个周期时间满了时，能有更好的收益。

好了，关于股市每天看什么好和股票每天看什么新闻的问题到这里结束啦，希望可
以解决您的问题哈！
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